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上海威贸电子股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

 

本公司及董事会全体成员保证公告内容的真实、准确和完整，没有虚假

记载、误导性陈述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承

担个别及连带法律责任。 

 

一、 投资者关系活动类别 

□特定对象调研  

√业绩说明会  

□媒体采访  

□现场参观  

□新闻发布会  

□分析师会议  

□路演活动  

□其他  

 

二、 投资者关系活动情况 

活动时间：2025 年 5月 13日 

活动地点：本次年报业绩说明会采用网络远程的方式在中证网举行，公司通

过中证网（https://rs.cs.com.cn/dist/#/index?id=d13b9d4c3e6e4d75ff93ca0386532a31）

与投资者展开沟通。 

参会单位及人员：通过网络方式参加公司 2024 年年度报告业绩说明会的投

资者。 

上市公司接待人员：公司董事长、总经理周豪良先生；公司副总经理、董事

会秘书周威迪先生；公司财务负责人朱萍女士；申万宏源承销保荐有限责任公司

保荐代表人尤家佳女士。 



 

三、 投资者关系活动主要内容 

副总经理、董事会秘书周威迪先生对公司 2024 年年度报告业绩进行整体

说明介绍，董事长兼总经理周豪良先生、副总经理兼董事会秘书周威迪先生、

财务总监朱萍女士、保荐代表人尤家佳女士就投资者关心的问题进行了回复。

主要问题及回复如下： 

问题 1：公司的国产数据中心散热系统线束、风机罩壳组件定点项目目前

进展情况如何？随着国产数据中心市场的不断发展，公司认为该领域未来的增

长空间如何？对公司业绩的贡献预计会有多大？ 

回答：尊敬的投资者，感谢您的关注！公司国产数据中心散热系统线束、

风机罩壳组件项目终端应用于国内头部品牌数据中心，客户对产品的要求较

高，公司凭借过硬的产品质量和实力打入数据中心建设核心供应链，根据其特

点和客户的要求进行产品开发，为客户提供了可靠的研发方案。其中散热系统

线束项目已于今年第一季度实现量产，产能在持续爬坡中。风机罩壳组件项目

预计也将在今年下半年实现量产。国产数据中心的发展前景非常广阔，市场规

模持续扩大，技术也在不断实现创新。公司已引入了全新的进口模具加工设备

和电动注塑机等设备，将在连接器等相关领域持续发力，争取实现更多突破。

谢谢！ 

 

问题 2：公司与小鹏汇天合作的飞行汽车项目进展如何？除了与小鹏汇天

的合作，公司在低空经济领域还有哪些潜在的计划和合作方向？ 

回答：尊敬的投资者，感谢您的关注！公司与小鹏汇天合作的充电系统线

束组件项目目前设计已基本定型，小鹏汇天飞行汽车的飞行体处于适航审定阶

段，后续公司将根据市场和客户的实际需求推进量产。公司研发团队开发相关

产品的过程中积累了经验，为后续在低空领域能实现更多突破打下基础。公司

会继续在低空领域深耕，争取不断拓展项目深度和广度，获得更多客户的青睐。

谢谢！ 

 

问题 3：随着低空经济市场的逐渐成熟，竞争也会愈发激烈，公司认为自



身相较于其他竞争对手的核心竞争优势是什么？ 

回答：尊敬的投资者，感谢您的关注！低空飞行器由于需要满足车规和航

空级别的双重要求，同时要符合新能源汽车快速充电、电控等要求，对产品和

技术的要求较高。公司在相关产品领域有丰富的经验，围绕新能源汽车充电业

务开发了很多项目，覆盖 400V、800V、液冷充电桩等不同技术路线。同时公司

专注于“小批量、多品种”的定制化服务，具备深度参与客户前期产品研发的

能力，能够满足高要求、小规模项目客户的多种需求。谢谢！ 

 

问题 4：公司 2025 年在研发投入上有怎样的计划？预计会对业绩产生怎

样的影响？ 

回答：尊敬的投资者，感谢您的关注！近年来公司持续在研发上加强投入，

以“集成化、轻量化、信息化”的产品设计理念，研发了一批具有技术特色的

产品。今年公司将继续着力新技术、新产品的开发，紧跟下游市场技术变化，

满足下游客户对于精密度、传输效率、耐久性、抗干扰、阻燃性、抗冷热、抗

油污、智能控制等要求，并致力于将研发成果转化为对公司业绩的实际贡献，

创造更多价值。谢谢！ 

 

问题 5：公司获得小米汽车泵线束组件项目定点后，目前订单交付情况如

何？预计未来订单量会有怎样的增长趋势？ 

回答：尊敬的投资者，感谢您的关注！公司在汽车泵线束组件领域有丰富

的经验，此前已与大众、长安等终端客户展开合作，基于相关经验和产品生产、

开发能力，公司获得了小米汽车泵线束组件项目定点。该项目目前还在产品开

发实验阶段。谢谢！ 

 

问题 6：2024年度公司外销占比首次超过内销，占总营收 50%以上，2025

年境内境外销售占比预计如何变化？有哪些策略应对不同市场？ 

回答：尊敬的投资者，感谢您的关注！公司重视国内和海外市场的同步发

展，2024年外销占比首次超过内销，主要是由于国外客户部分家电产品销量持

续增加，带动公司相关项目不断增量。同时相关产品为公司最早开始推行组件



化策略的项目，高度集成化产品的单价和对产值的贡献相对较高。公司近几年

基本保持了内外销齐头并进的态势，今年内外销比例或将在相对平衡的状态下

略有波动。谢谢！ 

 

问题 7：请问协作机器人主要有哪些厂家合作？ 

回答：尊敬的投资者，感谢您的关注！公司的工业机器人线束项目主要应

用于协作机器人，该项目对于线束的耐磨性、信号传输速度和稳定性等都有很

高的要求，公司合作的主要是上海本地的工业机器人制造企业，目前项目正在

测试认证中。谢谢！ 

 

 

 

上海威贸电子股份有限公司  

董事会  

2025 年 5 月 14 日  
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